
3 Pièces

98 m²

Réf. 4564-MTE

451 000 €

Savines-le-Lac
Maison à vendre (05160)
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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations

financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier

avec  la  référence  4564-MTE(Lien  direct  sur  les  photos)L'Office

Immobilier  de Savines-le-Lac vous présente à la  vente une maison de

plain-pied de 98 m² avec garage sur un terrain de 1 915 m².Situation et

contexte  :Située  à  quelques  minutes  de  Savines-le-Lac,  dans  le

lotissement calme et recherché du Pré d'Emeraude, cet emplacement

idéal offre un accès à la plage et à un ponton pour bateau.Description

intérieure :Cette maison de type 3 se compose ...

The address of  the property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information

are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the  reference

4564-MTE  (Direct  link  on  the  photos)The  Savines-le-Lac  Real  Estate  Office

presents  for  sale  a single-storey house of  98 m² with  garage on a plot  of  1,915

m².Situation and context:Located a few minutes from Savines-le-Lac,  in  the quiet

and sought-after Pré d'Emeraude subdivision, this ideal location offers access to the

beach and a boat pontoon.Interior description:This type 3 house consists of a living

room heated by a fireplace ...
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